



## Monreal: reforma electoral, con cambios y por consenso

**FERNANDO DAMIÁN**  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, expresó la disposición de la mayoría parlamentaria a modificar la iniciativa presidencial de reforma electoral cuando se discuta en el Congreso de la Unión, a fin de alcanzar el consenso con la oposición.

Insistió en que el éxito de las reformas político-electorales depende de un consenso amplio.

“Yo pienso que el primer acuerdo amplio que tenemos que llevar a cabo es con nuestros aliados, con el PT y con el Partido Verde. Y no, tampoco podemos excluir al PAN, a MC y al PRI. Con ellos haremos un esfuerzo extraordinario, no nos cansaremos para buscar consensos. Esto implica que tenga que modificarse la iniciativa original que nos llegue”, puntualizó.

En conferencia de prensa, Monreal subrayó que la Cámara de Diputados no se precipitará, sino esperará a que la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral concluya su trabajo y la presente como iniciativa.

“Cuando llegue aquí la iniciativa, el primero de febrero seguramente, aplicaré todo mi esfuerzo como coordinador de la mayoría para buscar consensos amplios con la oposición y con nuestros aliados”, dijo.

En ese contexto, el legislador señaló que Morena participará activamente en los foros que en su momento convoque la comisión presidencial. ■

### ASÍ LO DUO

“No nos cansaremos para buscar consensos. Esto implica que tenga que modificarse la iniciativa original que nos llegue”

**Ricardo Monreal**

Líder de los diputados de Morena

